

Echange Crépy-en-Valois- Cordoue, Andalousie, Espagne

Novembre 2022-Mai 2023

C'est avec un immense plaisir que nos élèves de la **spécialité LLCER espagnol** et quelques secondes ont accueilli cet automne quinze jeunes Andalous de Cordoue accompagnés de deux professeurs.

Au programme : découverte du patrimoine et des villes de **Crépy-en-Valois, Beauvais, Paris, Pierrefonds** mais également des jeux et défis sportifs toujours dans l'entraide et la bonne humeur ! Une semaine riche d'échanges, de saveurs d'ici et de là-bas et de chaleur humaine.



Pour plus de détails, nous vous invitons à consulter [le lien LinkedIn du lycée](#) ou le [podcast de la station locale RVM](#). <https://www.radio-valois-multien.fr/emissions/podcasts/8213>



Dans l'attente de retrouver nos amis **ici**, en mai, à Cordoue et de découvrir leurs familles, leur patrimoine et leur gastronomie !

